

Barcelonnette 2008



August 2008 - wir sind wieder da!

Klein aber fein, unser **Duo Discus** darf als einzige SGSM-Maschine dieses Jahr seine Runden rund ums **Ubaye-Tal** drehen. Dafür belohnt uns das Wetter gleich zu Beginn mit zwei sonnigen (fast) Blau-Thermik Tagen mit einer hohen Basis (fast 4000) und Plusgraden noch in großer Höhe.

Das Team bisher (aber wir hoffen noch auf mehr Besuche!):

- **Hans-Jürgen** und Gudrun (die den Duo brachten)
- **Hans-Georg**
- **Marc** (auf Kurzbesuch - besser 3 Tage als gar nicht!)

Zwei Tage mit schöner Rundtour rund um Briancon, die Ecrins sowie zurück zum Parcour an den "Drei Mönchen" sowie dazwischen mal einen Blick an den Chambeyron geworfen - kurz wir haben Spaß, der Duo fliegt mit Wasser im Heck-Trimmtank auch richtig fein, was will der Frankreich-Liebhaber nach der wettermäßig schwachen Saison in UWOE mehr!

Aber es gibt nicht immer nur Sonne, und nach zwei schönen Flugtagen haben wir Gelegenheit, mal wieder den obligatorischen Ausflug zur Refuge zu machen... eigentlich sollte es ja an diesem Tag nicht regnen, der Wettergott hat sich aber nicht an die Absprache gehalten, so dass es dann später schon etwas "erhöhte Luftfeuchtigkeit" hatte... das haben wir dann aber nicht mehr fotografisch festgehalten :-)

Und bald kamen auch Peter mit Familie sowie Till mit der 2020 im Schlepptau in Barcelonnette an, so dass nach dem viel zu frühen technischen Ausfall des Duos (ist gottseidank nichts passiert, aber der technische Defekt erforderte umgehende Reparatur bei Schempp-Hirth, damit Bitterwasser stattfinden konnte) weiter Fliegerlagerstimmung sichergestellt war...